

## Mercredi 20 juin 2018 – Spectacle de fin d’année du Talmud-Torah

Une année riche en enseignements pour les enfants du Talmud Torah s’est écoulée.

Le mercredi 20 juin, ceux-ci ont présenté un spectacle sur le thème de la double culture: Suisse et Israélienne.

Les enfants étaient très fiers de présenter ces deux pays qui sont si chers à leur cœur !

Le spectacle était empli d’humour et composé de magnifiques chants et danses que les enfants ont interprété avec brio!

Que d’émotions lorsqu’ils ont chanté l’hymne national Suisse et l’Hatikva ! Cela marqua le point final de cette belle année.

Nous sommes fiers de notre Talmud Torah !!!

À l’année prochaine !!!

